
2014年6月30日(月) 札幌中部民主商工会

国保料納付相談会開く
‘自I'

1司 11霖a鑓『
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２
４
日
の
南
区
で
は
「
遅
れ
て
は
い
な

い
け
ど
、
少
し
で
も
国
保
科
の
支
払
い
が

少
な
く
で
き
れ
ば
」
と
安
岡
常
任
理
事
が

相
談
に
。

　
日
本
共
産
党
の
紙
谷
き
ょ
う
へ
い
市
議

候
補
森
事
務
局
員
も
同
席
し
て
相
談
に
。

担
当
者
は
「
過
去
の
未
納
も
な
い
の
で
、

１
０
回
を
１
２
回
に
分
納
し
ま
し
ょ
う
」

と
ス
ム
ー
ズ
に
終
わ
り
ま
し
た
。

　
中
部
民
商
で
は
引
き
続
き
国
保
科
の
納

付
相
談
を
行
っ
て
い
ま
す
。
希
望
者
は
気

軽
に
連
絡
を
。

国
保
科
の
支
払
い
が
大
変
（
南
区
）

　
そ
の
後
中
央
区
役
所
へ
納
付
相
談
に
行
き
、
仮
減
免
の
申
請
を
行
い

Ｓ
さ
ん
の
希
望
額
で
分
納
す
る
事
に
な
り
ま
し
た
。
来
年
の
確
定
申
告

終
了
後
に
減
免
の
手
続
き
を
行
い
、
正
式
な
国
保
科
が
決
ま
り
ま
す
。

　
中
央
区
の
国
保
相
談
会
で
は
、
Ｓ
さ
ん

が
「
一
か
所
の
収
入
だ
け
で
は
生
活
が
た

い
へ
ん
な
の
で
２
か
所
で
働
い
た
。
昨
年

に
比
ぺ
て
国
保
料
が
＋
倍
近
く
に
な
っ
て

ビ
ッ
ク
リ
」
と
相
談
に
。

　
尾
谷
副
会
長
と
日
本
共
産
党
の
小
形
か

お
り
市
議
も
参
加
し
「
自
営
業
者
の
健
康

は
全
国
的
な
問
題
」
「
社
会
保
障
を
切
り

捨
て
る
国
や
道
・
札
幌
市
の
姿
勢
を
変
え

さ
せ
る
た
め
に
全
力
を
あ
げ
ま
す
」
と
述

べ
て
Ｓ
さ
ん
を
激
励
し
ま
し
た
。

▲中央区の国保相談会

　～圀入部:部員肋間行動～
おしゃべり会への参加を呼びかけ
　婦人部では、先月に続き役員・事務局で部員訪問に
取り組んでいます。

　南区で管工事をしているＢさんは「資材も値上がり
したので、消費税増税分にとどまらない。３０～４０

％上がっている。でも売上が下がっているので、本当

にたいへん」と語っています。理容業のＭさんは「も

ともと消費税はお客さんからもらえていない。お客が
減って支払が増えている中、本当に困っている」と話

しています。
　訪問しながら、「おしゃぺり会」の案内を届け「ぜ

ひ婦入部の集まりに参加して、部員同士のつながりを

つくりましょう」と呼びかけています。

｢民商会費｣｢商工新聞代｣納入のご案内
　民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで運営

しています。毎月１５日までに納入をお願いしています。

　合わせて会費を事務所に届けて頂くようご協力をよろしく

お願いします。

　宣伝カー募金も集めていますので、引き続きご協力をよろ

しくお願いします。

／

昨
年
か
弓
国
保
料
が
９
倍
に
（
中
央
区
）

　
今
年
度
の
国
保
料
が
決
ま
り
、
会
員
の
所
に
も
納
付
書
が
送
ら
れ
て
き
て
い

ま
す
。

　
中
部
民
商
で
は
、
６
月
２
３
日
・
２
４
日
・
２
６
日
の
３
日
間
、
納
付
相
談

会
を
開
き
ま
し
た
。

　
相
談
会
に
は
、
三
役
・
常
任
理
事
の
他
、
日
本
共
産
党
札
幌
市
議
・
市
議
候

補
も
駆
け
つ
け
、
参
加
者
を
激
励
し
ま
し
た
。
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札幌市中央区
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Ｅメール

　info＠tyu-min.com

ホームページ

　http://www.tyu-min.com
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/国保問題学習会のご案内
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　不況で収入が下がっているのに、札幌市の国保翔ま年ﾉﾏ上がってい

ます。

　中部民商でも「国保科が高くて払えない」相談も多数寄せられてい

ます。

　国保科の仕組みや引き下げる方法等を学び合う学習会を下記の日程

・場所で行います。

　多数の参加をお待ちしています。

日時:7月フ日(月)午後7時～9時
場所:中部民商事務所
講師:斉藤浩司さん

（札幌社会保障推進協議会･事務局長）示

※準備の関係もありますので、参加希望の

方は事前に事務所まで連絡下さい
　(電話２８１-２８０８)
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